

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Lic. Benjamín Cestoni

Pide despolitizar Instituciones

El Lic. Benjamín Cestoni, Presidente de la Comisión de Derechos Humanos Gubernamental, pide a las organizaciones que velan por derechos humanos que se despoliticen, para realizar una labor más efectiva. (Información en Pág. 3).

Propuesta la Gran Rifa Rotaria

Los días para aprovechar la oportunidad de ganar un millón de colones, en la Gran Rifa Rotaria, han sido prolongados hasta el lunes 19, debido a que la Lotería Nacional, ha pospuesto su Sorteo Extraordinario. (Información en Pág. 17).

Expertos de Nuevo México en el país

Dos expertos de la Universidad de Nuevo México, se encuentran en el país, dando asesoría a la Dirección General de Tecnología Educativa, en los campos de producción editorial y evaluación del estudio de la educación básica. (Información en Pág. 70).

Responsabilidad del periodista puntualiza

La responsabilidad del periodista salvadoreño en su misión de informar y orientar a la opinión pública, puntualizó ayer el Cnel. Héctor Heriberto Hernández, Director de la P.H. al ofrecer un desayuno a este gremio. (Información en Pág. 2).

Canciller a República Dominicana

Atendiendo invitación del Presidente de República Dominicana, el canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, inicia hoy visita oficial en dicha República. (Información en Pág. 23).

Concluye Temporada Sinfónica

Hoy concluye la temporada 1988 de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, con la dirección del maestro Mario Rodríguez Toboada, Director de la Sinfónica de la Universidad de Guanajuato. (Información en Pág. 62).

No mutilar pinos y otras especies

La Srita. Marisol Torres Padilla, representante del Sector Femenino de la Asociación Amigos del Arbol, sugiere poner como árboles navideños, árboles artificiales, para no mutilar pinos y otras especies que tanto se necesitan.

86 casos de SIDA en El Salvador

Para 1990, 20 millones de personas estarán infectados por el SIDA; 157 mil casos se detectarán en USA y en El Salvador, se han encontrado 86 casos, de los cuales 20 han muerto, 46 han sido estudiados y el resto, espera análisis final. (Información en Pág. 2).

Mina del FDR-FMLN mata a campesino

Una mina terrorista colocada en el cantón Guachipilín, de la jurisdicción de San Ildefonso; dio muerte a un campesino y causó graves lesiones en otro. (Información en Pág. 3).



Cnel. Héctor Hernández



Srita. Marisol Torres P.

Editoriales**Hacia una justicia efectiva y confiable**

Hay en nuestro país una profunda inquietud orientada al mejoramiento de la administración de justicia. Como fenómeno natural en una apertura democrática progresiva, la exigencia del efectivo imperio de la ley se convierte en factor fundamental del proceso pacificador. La arbitrariedad debe ser definitivamente sustituida por el respeto al derecho ajeno, sin lo cual es imposible vencer las fuerzas del crimen, de la violencia y de la anarquía. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Modernas piscinas en La Chacra**

(Jueves 15 de Dic. de 1938). La Alcaldía de San Salvador, por medio de su Departamento de Ingeniería, a cargo del Ing. León Cuéllar, comenzó desde ayer, la construcción de modernas piscinas en las fuentes de La Chacra. También funcionarán en el mismo lugar, numerosos lavaderos y baños públicos, para facilidad de centenares de personas, en toda la capital. Se están invirtiendo varios miles de colones en la obra, y se ha dado trabajo a muchos obreros.

Indice

Nacionales / 2 - 3

Internacionales / 4 - 5

Crónicas de Actualidad / 6

Editoriales / 7

Sociales / 8 - 66

Su Salud / 26

Cartas a María / 36

La Cámara / 39

Platillos / 39

Hérmán Pablo / 64

Horóscopo / 68

Deportes / 76 - 78

Cómicos / 80 - 82

Clasificados / 84 - 95

Cines / 97 - 103

Indicador / 98

Difícil misión de orientar en momentos de crisis del país

La responsabilidad del periodista en la delicada misión de orientar y conducir a la opinión pública, puntualizó ayer el Director de la Policía de Hacienda.

El Cnel. Héctor Heriberto Hernández, Jefe de ese cuerpo de seguridad, habló así durante un desayuno que dicha institución ofreció al gremio periodístico en general con motivo de las festividades de Navidad y Año Nuevo.

Dijo, que desde la perspectiva de la seguridad pública, y especialmente en el caso de la Policía de Hacienda, la labor informativa que cumplen todos

y cada uno de los reporteros de los diferentes medios de comunicación social contiene elementos de trascendencia dentro de la vida nacional y que por ese mismo motivo, ésta se convierte desde ese mismo momento en una misión muy delicada.

Este detalle, señaló, tiene bastante similitud con el deber encomendado al militar en su tarea de salvaguardar los intereses de la patria y de la ciudadanía, principalmente en esta difícil etapa que vive el país, la cual se distingue no sólo por la irregularidad

—Pasa a la página 23—

De nuevo en Penal Ilobasco 25 reos liberados por FMLN

Un total de 25 reos que fueron liberados por el FMLN el pasado 23 de octubre, en un ataque al Penal de Ilobasco, se encuentran nuevamente cumpliendo su condena.

Al informar lo anterior, el Ministerio de Justicia destacó que seis de los reclusos se presentaron voluntariamente para cumplir la condena que los tribunales correspondientes les han impuesto; y 19 han sido recapturados y consignados por los cuerpos de seguridad.

Se informa que los reos que se han presentado voluntariamente son: Ge-

naro Orellana Guardado, Pedro Nolasco García Guardado, Ricardo Angel Fuentes, Pedro Amaya Domínguez, Jorge Madrid Henríquez y María Catalina Meléndez Martínez.

Los recapturados

Según el informe, los recapturados son: José Dolores Portillo, Salvador Eduardo Méndez Valladares, Manuel Torres Hernández, José David Rodríguez, José Julio Flores Hernández, Luis Gustavo Meléndez Rodríguez, Carlos Orlando Merino Campos, Pe-

—Pasa a la página 74—

Calculase en 1990 habrá 20 millones infectados de SIDA

En 1990, 20 millones de personas en el mundo estarán infectadas de SIDA. En los Estados Unidos se han producido ya 92,700 casos y en El Salvador 86, se informó ayer.

Al concluir la II Teleconferencia Panamericana sobre el SIDA, transmitida vía satélite desde Río de Janeiro, Brasil, los profesionales e investigadores de El Salvador que recibieron la señal en el Hotel Presidente, encontraron nuevas respuestas y nuevas preguntas sobre esta enfermedad.

En el último día de la jornada, consistente de tres, se expusieron los te-

mas siguientes: La transmisión perinatal; transmisión por la sangre, el papel de las organizaciones no gubernamentales y el desafío planteado por el SIDA a los servicios de salud.

Grupos de riesgo

Los heterosexuales y bisexuales, son los grupos de riesgo en donde más se ha manifestado el Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida (SIDA), considerada como la enfermedad que ha ocasionado más muertes que la Primera y Segunda Guerra Mundial

—Pasa a la página 35—



INAUGURAN. El presidente del BCR, Lic. Mauricio Antonio Gallardo, hace el corte simbólico en la inauguración de Data Express, que exportará

—Foto de LA PRENSA, por Penate Orantes servicios de procesamiento de datos. De izquierda a derecha: Lic. Edmundo Girón, Lic. Héctor Cristiani, presidente de Data; Lic. Gallardo y Sr. Carlos Palacios, de FUSADES.